Voto chilango: Así puedes ver el perfil de todos los candidatos en CDMX, IECM

(2024-03-23), La Silla Rota (sitio), Nohemí Erosa, (Nota Informativa) - 14:28:14, Precio \$38,300.00 El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) lanzó una plataforma web con la lista de todos los aspirantes registrados para las elecciones del próximo 2 de junio.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

El sitio "Candidatas y Candidatos, Conóceles" cuenta con el perfil detallado de los aspirantes de todos los partidos en la contienda capitalina, tanto para Jefatura de Gobierno y alcaldías, como para los lugares a ocupar en concejalías y diputaciones de CDMX.

Con el fin de dar accesibilidad a los ciudadanos a una elección imparcial e informada, el IECM abrió una plataforma complementaria en la que se puede consultar nombre, partido, trayectoria política y profesional, propuestas de campaña y estadísticas de cada candidato; no obstante, toda información es proporcionada por los mismos aspirantes del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, por lo que la web sólo es una herramienta de apoyo y difusión, deslindando así al órgano electoral de la veracidad de la información que cada uno reporta.

Elecciones 2024 CDMX: ¿Quiénes aparecerán en las boletas?

El sitio web del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) presenta un formulario fácil de utilizar para los capitalinos, donde sólo tienen que elegir filtrar la base de datos por cargo, partido político o coalición, distrito, grado académico, rango de edades, sexo o directamente por nombre y apellido.

El sitio https://sirec.iecm.mx/conoceles/ cuenta con la lista de todos los candidatos por mayoría relativa y representación proporcional, dando estadísticas oficiales sobre las candidaturas regulares, de diputación migrante o grupos en situación de discriminación o de atención prioritaria.

Hasta el momento, el Consejo General del IECM ha aprobado la reelección de 96 candidatos para distintos cargos, los cuales forman parte de un total de 2,333 registros de propietarios y suplentes para las próximas elecciones del 2 de junio.

Entre los candidatos a alcaldes, 51 han sido autorizados para competir en las elecciones, de los cuales ocho buscan ser reelectos; mientras que para las diputaciones por mayoría relativa, se han registrado 154 personas y para las de representación proporcional, se han avalado 113 candidaturas, de las cuales 23 y ocho aspirantes, respectivamente, buscan un nuevo periodo. En el caso de las concejalías, hay 902 candidatos y, de estos, 57 también buscan la reelección.

A pesar de la aprobación de estos registros, los partidos políticos aún podrían realizar cambios en los candidatos hasta el 13 de mayo, siempre y cuando el candidato esté de acuerdo con la modificación. Los aspirantes que busquen reelección, deben ser postulados por el mismo partido o coalición que los postuló en 2021, o haberse separado de dicho grupo político antes de la mitad del ejercicio para poder acreditarse.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS